



Pressemitteilung

11. Januar 2012

Wechsel im Vorsitz der amtlichen Vermessung Deutschlands

Ministerialrat Ulrich Püß aus Thüringen hat zum 1. Januar 2012 den Vorsitz die Arbeitsgemeinschaft der Vermessungsverwaltungen der Länder der Bundesrepublik Deutschland (AdV) übernommen.

Mit Wirkung vom 1. Januar 2012 wechselte turnusmäßig der Vorsitz der Arbeitsgemeinschaft der Vermessungsverwaltungen der Länder der Bundesrepublik Deutschland (AdV). Neuer Vorsitzender für die Jahre 2012 und 2013 ist Ministerialrat Ulrich Püß von der Thüringer Kataster- und Vermessungsverwaltung. Ulrich Püß wurde 1957 in Hiltrup/Münster geboren, ist verheiratet, hat zwei erwachsene Kinder und wohnt seit 1992 in Erfurt. Nach seiner Berufsausbildung erwarb er die allgemeine Hochschulreife auf dem 2. Bildungsweg und studierte nach dem Zivildienst an der Universität Bonn Geodäsie. Die Große Staatsprüfung legte er 1991 ab und war zunächst als Vermessungsassessor in einem ÖbVI-Büro in Nordrhein-Westfalen tätig. 1992 wechselte er in die Kataster- und Vermessungsverwaltung des Freistaats Thüringen. Nach mehrjähriger Tätigkeit im Thüringer Landesvermessungsamt, zuletzt als Abteilungsleiter für Geotopographie, wechselte er 1999 in das seinerzeit für Kataster- und Vermessungswesen zuständige Innenministerium und ist heute im Thüringer Ministerium für Bau, Landesentwicklung und Verkehr Referatsleiter für Geoinformations- Kataster- und Vermessungswesen.

Neuer stellvertretender AdV-Vorsitzender ist Ministerialrat Andreas Schleyer vom Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg.